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  Der Bürgermeister erklärte, dass von Seiten der Verwaltung bereits an 
die SSB geschrieben wurde, die Antwort jedoch noch aussteht. Sobald 
die Beantwortung vorliegt, werden die Fraktionen hiervon unterrichtet. 
Hiermit erklärten sich die Ratsmitglieder einverstanden.  
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